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 Anfragen-Nr.   

 AF-0117/2015  

Anfrage 
Herr 

Wieschke, Patrick 
Fraktionsvorsitzender der 

NPD-Stadtratsfraktion 
 
Betreff 

 
Anfrage der NPD-Stadtratsfraktion - Nutzung der Wern er-Assmann-Halle 
während Umbau  
 

 
I. Sachverhalt  
 
Die Werner-Assmann-Halle soll erstligagerecht umgebaut werden. Sie wird aber auch für 
den Schulsport und durch verschiedene Vereine genutzt. Diese müssen während der 
Umbauarbeiten umverteilt werden. Doch die übrigen Hallen der Stadt sind weitgehend 
ausgebucht. 
 
II. Fragestellung  
 
1. Welche Vereine und Schulen nutzen derzeit für welche Aktivitäten die Halle? 
2. Welche Planungen gibt es für diese Schulen und Vereine während der Umbauarbeiten? 
3. Wird es zu Trainings- oder Stundenausfällen für Vereine und Schulen durch den Umbau 

kommen? 
 
 
 
 
Herr 
Wieschke, Patrick 
Fraktionsvorsitzender der 
NPD-Stadtratsfraktion 

 

 


